



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

4. August 2022

Homepage, Veranstaltungen, Kultur

### **Kulturtage im Rheingauviertel/Hollerborn**

Nachdem bereits im vergangenen Jahr mit „Kultur erwachen“ ein Miniformat der Kulturtage im Rheingauviertel/Hollerborn stattfand, können sich die Wiesbadenerinnen und Wiesbadener dieses Jahr auf eine umfangreiche Neuauflage der stadtbekanntesten Veranstaltung freuen. Die Organisatorinnen vom Kollektiv E14, Rebekka Klauke und Birgit Reimann, haben ein abwechslungsreiches Programm auf die Beine gestellt. Von Donnerstag, 8. September, bis Sonntag, 18. September, warten Künstlerinnen und Künstler an unterschiedlichsten Orten auf Jung und Alt mit Lesungen, Konzerten, Tanz und Performance, Ausstellungen und Stadtführungen.

Mit dem Walkact der Wiesbadener Profimusiker von i Giocosi starten die zehn Tage mit vielfältigen Angeboten für jeden Geschmack. So heißt es am Samstag, 10. September, „Tango für alle!“ ab 12 Uhr am Wallufer Platz, am gleichen Ort abgelöst vom dritten Wakkerfestival ab 16 Uhr mit Essen und Bands.

Weitere Veranstaltungsorte sind unter anderem die Ringkirche, das E14, Café Klatsch, Der Weinländer, Johna Gold und die St. Andreas Gemeinde. Mit einer Führung durch die Mubarak Moschee und anschließendem Frühstück beteiligt sich die Ahmadiyya Gemeinde.

Kunstinteressierte werden sich freuen, dass Mireille Jautz, Alexandra Deutsch und Christa Göppert ihre Ateliers öffnen und zu Austausch bei Lyrik und Musik einladen.

Kinder und Jugendliche sind zum Pre-Cleaning-Day 2022 am Christa-Moering-Platz am Donnerstag, 15. September, ab 13 Uhr und zur Puppenbühne „Traumkiste“ in der St. Andreas Gemeinde am Samstag, 17. September, 16 Uhr, eingeladen.

Bei allen Veranstaltungen ist der Eintritt frei, Spenden sind erbeten. Der Flyer zu den diesjährigen Kulturtagen im Rheingauviertel/Hollerborn ist an den jeweiligen Veranstaltungsorten erhältlich. Weitere Informationen sind auf Instagram unter kulturtage2.022 und auf der Homepage der Landeshauptstadt Wiesbaden zu finden.

+++